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过雅各岛上的任何水果，所以无法知道雅各岛上任何水果的

口味。为了合乎逻辑的推出上述结论，需要假设下面哪项为

前提？ A．如果一种水果有人品尝过，就可以知道其口味。

（充分条件，不是前提） B．只凭某些人的品尝无法真正知

道某种水果的口味。 C．要知道某种水果的口味，需要有人

去品尝。 D．人们是通过嗅觉来确定水果口味的。 2．最近的

一项研究指出： “经常吃沙棘果对儿童的智力发育有益。 ”

研究人员对 560名儿童进行调查，发现那些经常吃沙棘果的儿

童，其智力水平较很少吃沙棘果的儿童要高。因此，研究人

员发现了沙棘果与儿童智力发育之间的联系。以下哪项如果

为真，最不可能削弱上述论证？ A．对成年人的研究发现，

每天吃沙棘果的人智力水平并不比很少吃沙棘果人的高。 B

．调查显示：沙棘果价格非常高，只有富裕家庭的儿童才经

常吃，同时这些家庭有条件实现儿童的早期智力开发。 C．

这项儿童发育研究的课题负责人是沙棘果生产商，其目的就

是要扩展沙棘果的销售渠道。 D．沙棘果是儿童喜欢的食品

，家长经常把沙棘果作为礼物奖给智力表现优异的孩子。 3

．凡金属都是导电的。铜是导电的，所以铜是金属。下面哪

项与上述推理结构最相似？ A．所有的鸟都是卵生动物，蝙

蝠不是卵生动物，所以，蝙蝠不是鸟。 B．所有的鸟都是卵

生动物，天鹅是鸟，所以天鹅是卵生动物。 C．所有从事工

商管理的都要学习企业管理，老陈是学习企业管理的，所以



，老陈是从事工商管理工作的。 D．华山险于黄山，黄山险

于泰山，所以华山险于泰山。 4．为了有助于人们选择最满

意的城市居住，有关部门实施了一项评选“最舒适城市”的

活动。方法是，选择十个方面，包括社会治安、商业设施、

清洁程度、绿化程度、教育设施、旅游文化景点等等，每个

方面按实际质量的高低，评以 1 分至 10 分之间的某一分值，

然后求得十个分值的平均数即是这个城市的舒适性指数。以

下哪项是实施上述活动需要预设的前提？ Ⅰ、城市的各种舒

适性质量程度都可以用准确的数字表达。 Ⅱ、城市的各种舒

适性对于居民来说都是同等重要的。 Ⅲ、居民有自由选择居

住城市的权利并且大都乐于这样做。 A．仅Ⅰ。 B．仅Ⅲ。 C

．仅Ⅰ和Ⅱ。 D．Ⅰ、Ⅱ和Ⅲ。 5．卫生部的官员们对牟定县

狂犬病疫情有以下断定： (1)该县所有的狗都得了狂犬病。

(2)该县有些斑点狗得了狂犬病。 (3)该县有些狗得了狂犬病。

(4)该县有些狗没得狂犬病。 其实上述断定中只有两个与事实

相符。根据如上的情况，以下哪项结论是可能成立的？ I．该

县的狗都是斑点狗。 II．该县没有斑点狗可能得狂犬病。 III

．该县的斑点狗并非可能没有得狂犬病。 IV．该县的狗不可

能都没得狂犬病。 A．仅 I B．仅 III C．仅 II 和 IV D．仅 IV

。 6．如果一个儿童的体重与身高的比值超过本地区 80%儿童

的水平，就称其为肥胖儿。根据历年的调查结果，15 年来，

临江市的肥胖儿的数量一直在稳定增长。如果以上断定为真

，则以下哪项也必为真? A．临江市每一个肥胖儿的体重都超

过全市儿童的平均体重。 B．15 年来，临江市的儿童的体育

锻炼越来越不足。 C．临江市的非肥胖儿的数量 15 年来不断

增长。 D．15 年来，临江市体重不足标准体重的儿童数量不



断下降。 7．孩子出生后的第一年在托儿所里度过，会引发

孩子的紧张不安。在我们的研究中，有 464 名 12～13 岁的儿

童接受了特异情景测试法的测验，该项测验意在测试儿童 1 

岁时的状况与对母亲的依附心理之间的关系。其结果：有 41

．5%曾在托儿所看护的儿童和 25．7%曾在家看护的儿童被

认为紧张不安，过于依附母亲。以下哪项如果为真，最没有

可能对上述研究的推断提出质疑？（华慧教育） A．出生后

第一年在家看护的孩子多数是由祖父母或外祖父母看护的，

并形成浓厚的亲情。 B．这项研究的主持者被证实曾经在自

己的幼儿时期受到过长时间来自托儿所阿姨的冷落。 C．针

对孩子母亲的另一部分研究发现：由于孩子在家里表现出过

度的依附心理，父母因此希望将其送入托儿所予以矫正。 D

．研究中所测试的孩子并不是从托儿所看护和在家看护两种

情况下随机抽取的。因此，这两组样本儿童的家庭很可能有

系统性的差异存在。 8．在玉米地中套种的小麦有可能得小

麦黄叶病，这种病是由于光照不足造成的，一旦光照充足，

比如减少玉米植株数量，或者玉米收割后， 症状很快就会消

失，且不会影响产量。而小麦锈病是由花斑锈菌引起， 如果

在病症初起时不及时恰当应对，就会使小麦植株很快枯死。

由于小麦锈病和小麦黄叶病初期症状很难区分，所以，在玉

米地中套种小麦，必须高度注意小麦锈病的定期筛查和预防

。以下哪项最可能是上述论证所假设的? A．麦黄叶病不会诱

发小麦锈病。 B．花斑锈菌不会因为充足光照而失去对小麦

的侵害力。 C．小麦锈病如果及时恰当处理，就不会使小麦

减产。 D．科学家一直没有找到有效遏制小麦锈病的药物。 9

．公司准备从五个业务骨干中选几个人去中央戏剧学院进修



。鉴于业务员们的工作关系，总经理建议： （1）如果选巩

俐，那么必须选章子怡并且不能选周迅。 （2）如果选章子

怡或者选周迅，则不能选吴孟达。 （3）不能既不选周星驰

也不选吴孟达。 考虑总经理的建议，董事会认为，巩俐必须

去中央戏剧学院进修，这样谁将跟她一起去进修？ A．章子

怡和周星驰 B．章子怡和吴孟达 C．周星驰和周迅 D．吴孟达
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